

LE TOP DES PLAGIAIRES

*Quand on n'a pas beaucoup d'idées, pas
d'adhérents et qu'on est un peu feignant,
on copie les autres en espérant que
l'électeur s'y trompera*

UNION COLLÉGIALE COPIE UNION GÉNÉRALISTE QUAND ELLE CONSTATE QUE CELA POURRAIT AMENER LES MÉDECINS À LA CONFUSION

AVANT

*Communiqué Union Collégiale
du 14/12/2009*



COMMUNIQUE DU
14 DECEMBRE 2009

ELECTION DE LA NOUVELLE GOUVERNANCE DE L'UNION COLLEGIALE

Consciente du rôle qu'elle devra jouer dans la structuration des différentes pratiques l'une médecine en pleine mutation, l'Assemblée Générale de l'Union Collégiale s'est réunie le 6 décembre dernier à Toulouse pour se doter d'une double présidence.

L'Union Collégiale a fédéré sous une même bannière les deux nouveaux pôles émergents du paysage médical : les PTL (Plateaux Techniques Lourds) et les MOST Médecins à Orientation Spécifique Thérapeutique).

L'élection du Dr Meyer SABBAN du collège des MOST et du Dr Philippe CUQ du collège des PTL illustre cet axe de développement de l'Union Collégiale.

La représentativité des PTL et la reconnaissance des MOST ont été déterminées comme ses objectifs premiers de l'Union Collégiale.

Dr Meyer SABBAN

Dr Philippe CUQ

PRESIDENTS DE L'UNION COLLEGIALE



13 DECEMBRE 2009 N° 15

TAMIFLU POUR TOUS ! AUX FOUS

NEGOCIATION CONVENTIONNELLE On en est pour la taxe feuilles de soins papier à 0,5 € de taxation et pour les télétransmetteurs sérieux (plus de 80 % de feuilles hors visites, AME et quelques autres exceptions peu importantes) un forfait annuel de 200 € et une rémunération des FSE de 0,04. Évidemment, aucun syndicat ne pourra signer ça. Pour le reste, ça discute sans conviction et tout ça finit en eau de boudin en attendant les élections professionnelles. Resultat, zéro revalorisation pour les médecins, c'est toujours ça de gagné pour l'Etat et madame Lacaille ! A moins de se réveiller...

REVOLUTION SYNDICALE chez MG-France. Le président a été mis nettement en minorité sur un programme qui ressemble fort à celui d'Union Généraliste et remplacé avec son [bureau 2009](#) par une ["nouvelle" équipe 2010](#). On ne va pas se plaindre d'une évolution bienvenue dans le paysage syndical en espérant une réelle action commune après les élections professionnelles qui arrivent à grands pas (Mai 2010 d'après la Ministre). Pour Union Généraliste, le rassemblement est une base du programme, il est et reste à l'ordre du jour..

DE QUOI JE ME MÊLE ? ou comment la DGS nous dit aujourd'hui qu'il faut prescrire des antiviraux à tout syndrome infectieux (voir plus bas). Le CNGE (Collège National des Généralistes Enseignants) a [donné son avis](#). Union Généraliste a également publié un [communiqué](#). Après nous avoir dit en juillet qu'[il ne faut surtout pas galvauder](#) le précieux médicament, voilà qu'on destocke les millions de traitement Tamiflu qui attendaient sagement de servir en cas de pandémie dramatique. Bientôt, la France, un des derniers pays dans le rouge épidémique, sera sauvée grâce à une délivrance massive d'anti-viraux et grâce à ses dirigeants !

ARTICLE DE FOND Dominique Dupagne s'est torturé le cerveau et la plume pour rédiger [un article de fond](#) sur la campagne de vaccination française. Cet article analyse deux mythes mis à mal par cette campagne vaccinale. Mythe de la "Qualité" car tout le circuit qualité mis autour de la vaccination en centres aboutit à une non-vaccination, car la Qualité est un mythe, c'est une machine qui empêche de travailler : ce que faisaient facilement les médecins de ville et sans dégâts, la machine administrative ne parvient pas à le faire pour plus cher. Mythe du centre administratif plus efficace et plus économique que ces salauds de libéraux. Une des choses qui énerve les plus nos autorités sanitaires, c'est de constater la productivité de l'appareil libéral, impossible à reproduire dans le milieu salarié ou encadré. Pourtant, on est en train de le tuer.

*UG-Zapping N°13 du
13/12/2009*

3 ans et quelques

*événements et péripéties plus
tard*



COMMUNIQUE DU 30 JANVIER 2013

[suivez ce lien en cas de difficulté de visualisation](#)

LES VRAIS COMPTES DU P4P : 9,7 % D'ADHESION

L'Assurance Maladie et les syndicats signataires vont être obligés de se rendre à l'évidence.
Le taux d'adhésion au P4P affiché à 97 % n'a été obtenu qu'à l'occasion d'un **subterfuge** qui a associé un défaut d'information à un abusif accord tacite **pour tromper les médecins libéraux**.

Panique à bord dans les états major : leur crédibilité est en cause car, d'après les Caisses d'Assurance Maladie, seulement 10 % des médecins "engagés" ont reporté en ligne leurs résultats 2012 du P4P ; 10 % des 97 % engagés, cela fait un royal 9,7 % !

Voilà le vrai chiffre des adhérents au P4P !

Ce chiffre est inacceptable : alors, **on s'arrange « en famille » et on reporte la date limite du 31 janvier au 21 février 2013 !**

Néanmoins, l'artifice restera sans effet ; tout au plus, relèvera-t-on de quelques points ce score ridicule !

Mais attention : comme **L'UNION COLLEGIALE** vous l'annonçait, il risque d'y avoir maintenant encore pire. Les contrôles de l'Assurance Maladie s'annoncent (cf. Le Généraliste) si vous répondez avec fantaisie comme certains syndicats vous le conseillent : **après un volet incitatif faisant office de leurre, le volet coercitif arrive.**

Et souvenez-vous de ce que envers quoi nous vous mettions en garde : **il est impossible d'en sortir !**
Heureusement, **L'UNION COLLEGIALE a déposé un recours toujours pendant devant le Conseil d'Etat** et défendra toujours les partisans d'une médecine libérale libre et indépendante.

Dr Meyer SABBAAH
Président de L'UNION COLLEGIALE

PS : Et pour paraître plus correct, le P4P change de nom (ça, on sait très bien faire en France) : le trop explicite P4P (« Pay For Performance ») devient le décent ROSP (« Rémunérations sur Objectifs de Santé Publique ») : le salaire de la honte ou la honte du salaire ?

www.unioncollegiale.fr
[pour vous désinscrire, suivez ce lien](#)

Communiqué
Union
Collégiale du
30/01/2013

20 JANVIER 2013 N° 69

LE FROID DE JANVIER DÉTEINT SUR LA CONVENTION

RETOUR DE VOEUX On a lu avec délices ce texte de voeux qui résume bien l'état d'esprit du moment : "*Tous mes voeux. Plus la situation est mauvaise, plus les chances sont qu'elles s'améliorent... mais il est des exceptions*".

QUELQU'UN AUX MANETTES ? On ne peut que reproduire une réflexion parue sur le Blog du Dr Gomi "[Van Roekeghem, petit comptable social démocrate compatible](#)" qui analyse l'absence totale de politique de santé sérieuse dans notre pays. Elle se résume à compter sur le directeur de madame Lacaisse pour faire quelques économies sur le dos des médecins libéraux (et d'eux seuls) tout en accomplissant la promesse du président Hollande de contenter les français qu'on amuse avec le sujet des dépassements d'honoraires. Et Frédéric Van Roekeghem tend l'élastique en restant persuadé qu'il est assez malin (et les syndicats médicaux assez nouilles) pour que ça passe. MG-France rigole doucement pendant que les autres syndicats signataires jouent les gros bras : le [SML a fait son cinéma et n'est pas venu à la commission conventionnelle](#) du 17 janvier où une fois de plus, FVR a essayé d'organiser la mise au pilori des 5% de plus gros dépasseurs comme si cette politique de pourcentages également appliquée pour les arrêts de travail, les transports et autres dépenses valait gestion médicalisée du sujet (on rappelle qu'en mathématiques, on ne peut pas faire disparaître les 5% les plus hauts d'un ensemble !). [La CSMF s'est sentie trahie par cette nouvelle attaque](#) et a versé des larmes de crocodile avec les habituelles rododromades. La FMF, non signataire, a eu beau jeu de rappeler que tout cela n'est pas surprenant et que l'approche est à revoir totalement. A quand une proposition d'action commune des syndicats pour se faire respecter ?

AFFSAPS ANSM Sale temps pour l'ANSM. La FMF a déposé sa plainte demandant le retrait des pilules de 3ème génération : soit elle

ROSPEZ MALIN Exit les termes de paiement à la performance et de P4P. Désormais, le médecin branché et le gestionnaire avisé utilisent l'abréviation ROSP qui signifie Rémunération sur Objectifs de Santé Publique. Pour ne pas en bénéficier (du moins de ce que Madame Lacaisse voudra bien vous verser après moulinage), il fallait envoyer une lettre recommandée de refus avant décembre 2011. Inutile de dire que la plupart des médecins ont droit à la ROSP qui après tout ne les oblige à rien d'autre que d'encaisser le virement de madame Lacaisse au 30 mars 2013. Les différents points sont rappelés dans ce [document de présentation de la ROSP](#) avec les montants (maximaux possible). La ROSP cabinet s'étudie avec la [calculatrice spéciale en ligne](#). Pour votre logiciel, il fallait l'avoir avant le 30 septembre et il faut maintenant fournir l'attestation de l'éditeur. Pour les éléments médicaux, les items avec la couleur rose sont à renseigner par le médecin, ceux en vert sont directement calculés par madame Lacaisse. C'est un sacré bazar comme le dit d'ailleurs assez régulièrement le commentateur blasé d'un [didacticiel](#) mis en ligne par MG France pour aider au remplissage ! Bref, vous pouvez attendre tranquillement le virement, mais vous pouvez aussi jeter un coup d'oeil à votre page Ameli pour explorer et renseigner certains items. La date butoir a été repoussée du 31 janvier au 20 février 2013.

Comme Madame Lacaisse, mais on leur demande annuellement de mieux calculer les pénalités des médecins que le ratio médecins conseils/médecins libéraux : ils annoncent 1 pour 1000 alors qu'ils sont 1 500/120 000

ROSPEZ MALIN Exit les termes de paiement à la performance et de P4P. Désormais, le médecin branché et le gestionnaire avisé utilisent l'abréviation ROSP qui signifie Rémunération sur Objectifs de Santé Publique. Pour ne pas en bénéficier (du moins de ce que Madame Lacaisse voudra bien vous verser après moulinage), il fallait envoyer une lettre recommandée de refus avant décembre 2011. Inutile de dire que la plupart des médecins ont droit à la ROSP qui après tout ne les oblige à rien d'autre que d'encaisser le virement de madame Lacaisse au 30 mars 2013. Les différents points sont rappelés dans ce [document de présentation de la ROSP](#) avec les montants (maximaux possible). La

**UG-Zapping
du
20/01/2013**

LE SITE D'UNION COLLEGIALE SE RESUME AUX ELECTIONS

COPIE D'ECRAN JUIN 2015

ELECTIONS URPS 2010

Contact

accueil P4P Communiqués Contact URPS WebJuridique

ur la première fois, les MOST (homéopathes, mésothérapeutes, acupuncteurs, ytothérapeutes, ostéopathes, nutritionnistes, thermalistes, hypnothérapeutes...) se présentent aux élections professionnelles sous leur propre bannière.
L'heure est venue de prendre en main notre destin.

[NOTRE PROGRAMME](#)

[L'ORGANISATION PRATIQUE DES ELECTIONS](#)

[NOS LISTES](#)

[NOS RESULTATS](#)

COPIE D'ECRAN AOÛT 2015

Bienvenue sur le site de l'Union Collégiale

www.unioncollegiale.fr

Bienvenue sur le site de l'Union Collégiale

Accueil Contact WebJuridique

LES ELECTIONS AUX URPS 2015

APPEL AUX MEDECINS LIBERAUX A LA CONSTITUTION DE LISTES ELECTORALES URPS REBELLES

[INSCRIVEZ-VOUS SUR NOS LISTES EN CLIQUANT SUR CE LIEN](#)

Devant la guerre officielle déclarée à la médecine libérale visant à son éradication totale,
Devant le vent de rébellion grondant au sein du corps médical libéral qui s'est enfin réveillé,
Devant le refus des autres syndicats de faire la grève des élections aux URPS en ne présentant qu'une seule liste commune,

L'UNION COLLEGIALE LANCE UN APPEL POUR CONSTITUER DES LISTES ELECTORALES AUX URPS :

- à des médecins libérés de tout marquage de syndicats ou structures « politiquement corrects »
- à des médecins qui ne vont jamais voter car ils savent que cela ne changera rien
- à des candidats prêts à faire sauter ce système
- à des candidats qui refuseront toute compromission souvent renommée compromis
- à des vrais médecins libéraux tout simplement

AVEC A SON PROGRAMME 1 IDEE MAITRESSE : ON Y VA POUR TOUT CASSER !

- ras le bol des grèves qui ne servent à rien
- ras le bol des réunions à n'en plus finir
- ras le bol de la pseudo unité syndicale volant en éclats à la 1ère occasion
- refus de discuter avec les ARS
- refus de siéger aux instances officielles ne servant qu'à avaliser leurs décisions
- refus de discuter toute convention asservissant encore plus les médecins libéraux
- halte à l'achat de la signature de la convention médicale en payant les syndicats signataires

S'ILS VEULENT UNE MEDECINE LIBERALE SANS MEDECINS, ALORS ALLONS-Y !

NOUS COMMENCERONS PAR ATTAQUER PARTOUT ET PAR TOUT MOYEN JURIDIQUE L'ORGANISATION DE CES ELECTIONS AUX URPS QUI NE SERVENT A RIEN SAUF A DIVISER LE CORPS MEDICAL LIBERAL

Dans cet objectif, **L'UNION COLLEGIALE** a mis en place une « cellule de guerre » pour mener le combat car c'est

LE SYNDICAT **FML** (Fédération des Médecins Libéraux) A REUSSI L'EXPLOIT DE SINGER A LA FOIS LA **FMF** ET LE **SML** !

La FML existe : elle a une page FACEBOOK

Lorsque certaines commissions électorales ont demandé si ces deux syndicats avaient bien une vie syndicale et des adhérents dans 50 % des régions et départements, le gouvernement a répondu OUI.

Il faut lui faire confiance !!!

